

## L'expert indépendant de l'Onu sur les droits de l'homme séjourne au Burundi

APA, 08-11-2010 Bujumbura (Burundi) - L'expert indépendant des Nations Unies sur la situation des droits de l'homme au Burundi, Fatsah Ougurgouz, effectuera à partir de ce lundi une visite d'une dizaine de jours au Burundi, annonce un communiqué du Haut Commissariat aux Droits de l'Homme. Nommé en juin dernier en remplacement de Akich Okola qui a occupé pendant six ans ce poste, il mettra à profit sa visite pour prendre contact avec les autorités de ce pays, les organisations de la société civile, et les membres du corps diplomatique accrédités au Burundi, afin de recueillir des informations sur la situation des droits de l'homme au Burundi.

Depuis la contestation des résultats des élections communales tenues le 24 mai au Burundi et le refus de certains partis politiques de poursuivre le processus électoral, l'opposition politique et la société civile ne cessent de dénoncer des cas de torture, des emprisonnements et des exécutions extrajudiciaires à l'égard des personnes qui ne sont pas membres du parti au pouvoir. Le Procureur Général de la République a mis en place le 26 octobre dernier une commission d'enquête sur les exécutions extrajudiciaires, composée de 4 hauts magistrats et 2 officiers de la police judiciaire. Cette commission qui dispose d'un mois pour produire un rapport est jugée comme une structure de trop par des membres de la société civile. « Au Burundi, quand on veut qu'une affaire soit étouffée, on crée une commission », a soutenu un membre de la société civile burundaise qui rappelle d'autres commissions qui ont été créées après plusieurs scandales comme l'assassinat du vice-président de l'observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations, la vente illégale de l'avion présidentiel « Falcon 50 ».